
第 4 回 特別養護老人ホームもも大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：平成 30 年 11 月 20 日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。平成 30 年度 4 回目の運営推進会

議を始めさせていただきます。 

 

議事次第 

１.入所待ち状況 

 

２.入所者様の利用状況 

     

３.ボランティア来所報告 

 

４.その他 

 ・アクシデント報告 

・ふれあい保健室の状況報告 

 

  ５.デイサービス運営推進会議 

 

次回開催予定 奇数月の第 3 火曜日  1 月 15 日(火)13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

 

 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子   ○ 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会 清水 岩雄 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

副会長 
杉本 うめ子 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 渡邉 茂樹 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
主任介護支援専門員 杉本 千寿子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 看護師 北浦 美佳 ○ 

事務局 相談員 水谷 恵美子 ○ 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



【要旨】 

１.入所待ち状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

【入所待ち状況】 

 

 

入所待ちについては、要介護 5 の方が 2 名、介護 4 が 2 名、

介護 3 が７名です。入所の順番がきても延期する方が要介護 5

で 2 名ありました。 

 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

【入所者の利用状況報告】 

 

 

 

 

 

入所者状況は、20 名満床です。要介護度は、介護 3 が 2 名、

他の方は介護 4 と介護 5 です。感染症の発生もなく落ち着いて

過ごしていただいています。開所してから 5 年目を迎え食事や

排泄などの日常生活動作においてもでも介助の頻度が高くな

っています。100 歳女性の方に褥瘡ができていましたが改善傾

向にあり創部が縮小してきています。 

 

３．施設の行事とボランティア来所報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉本う氏 

 

 

 

 

【施設の行事報告】 

(ボランティアの状況) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

民生委員の方たちと笠間校区に伝

わる民話を大きな紙芝居にして小

学校の笠間祭りで子ども達に披露

する活動をしています。地区の身

近なお話なので昔を思い出したり

喜んでいただけたら嬉しいです。 

施設行事は、10月 13日土曜日に室内運動会を行いました。玉

いれ、ボール送り、パン食い競争をしましたがパン食い競争が

一番盛り上がり、一緒に参加した“ぴあハウス”の利用者様もと

ても喜ばれました。 

10 月 24 日水曜日に笠間保育園 5 歳児様に来ていただき、敬

老会を行ないました。歌などで触れ合い利用者様の後ろに一

人ずつ立って肩たたきをしてくれました。涙ぐまれる利用者様も

おられ感動しました。 

その他に、88 歳男性 1 名の米寿のお祝い(表彰)をしました。昼

食に赤飯などのお祝い膳と 3 時のおやつは紅白饅頭をお出し

しました。いなべ市からの敬老祝い金では、膝掛けを、お一人 1

枚ずつ進呈し記念写真を撮りました。11 月は運営推進委員を

していただいている杉本様による紙芝居を予定しています。よ

ろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

６．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

【アクシデント報告】 

【ふれあい保健室の状況報告】 

 

 

 

【認知症カフェ(ももカフェ)】 

アクシデントは、特にありませんでした。 

ふれあい保健室には、現在 6 名の参加者があります。11 月は、

感染予防をテーマとしました。インフルエンザやノロウィルスの

季節に備えマスクの正しい着用と手洗いを説明しながら一緒に

やりました。 

認知症カフェ“ももカフェ”をいなべ市担当者様のご協力の下に



 

杉本千氏 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

末松氏 

事務局 

 

 

 

ふれあい保健室の後に行われるの

ですね。今回は保健室の方に参加

していただくのですか。 

 

 

 

 

 

 

参加検討します。 

 

 

 

12 月 6 日 13 時 30 分より開催します。 

 

 

 

地域の方々にもお声がけしました。認知症カフェは基本的には

認知症の家族の方とご本人様の集まりという事ですが、それに

限らずに介護をしている方、介護を受けている方の談話の場と

したいと考えています。介護の合間にほっとしていただける時

間を作りたいと思っていますのでよろしくお願い致します。現在

の参加希望は 2 名です。 

 

よろしくお願いいたします。 

ご報告としては以上ですが、何かご質問等はございませんか。

(質問なし)ご意見等ないようですのでこれで閉会とさせていただ

きます 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行います。次回開催

は、1 月 15 日 13 時 30 分からです。お世話になりますが宜しく

お願い致します。本日はご出席いただき有難うございました。 

 


